#### REVUE DES MEDIAS

(24 Heures, Le Temps, La Tribune de Genève, Le Matin, RTS, Le Courrier, Radio Lac)

#### **04 octobre 2023**

19.09.23

### Mobilité des étudiants : la Suisse pourra-telle un jour réintégrer Erasmus ?

En février 2014, après le oui à l'initiative «Contre l'immigration de masse», la Confédération était exclue du programme d'échanges européen. Un séisme dans les universités, dont les secousses se font sentir aujourd'hui encore.

https://www.letemps.ch/economie/mobilite-des-etudiants-la-suisse-pourra-t-elle-un-jour-reintegrer-erasmus

20.09.23

# Publicité pour les enfants : Le lobby du tabac tente d'assouplir l'interdiction

Plusieurs restrictions risquent de passer à la trappe au Conseil des États, sous pression des cigarettiers. Les sénateurs centristes joueront les arbitres.

 $\frac{https://www.tdg.ch/publicite-pour-les-enfants-le-lobby-du-tabac-tente-dassouplir-linterdiction-506814631925$ 

23.09.23

#### Nos conseils de lecture jeunesse

La rentrée littéraire, c'est aussi pour les livres jeunesse romands. Petite sélection.

https://www.tdg.ch/livres-romands-nos-conseils-de-lecture-jeunesse-503304897454

23.09.23

## Littérature jeunesse : Licia Chery a créé une jeune héroïne pour s'y reconnaître enfin

L'artiste et animatrice de « C'est ma question », sur la RTS, a lancé sa maison d'édition pour aborder des thèmes souvent boudés en littérature jeunesse.

https://www.tdg.ch/litterature-jeunesse-licia-chery-a-cree-une-jeune-heroine-pour-s-y-reconnaitre-enfin-827695540215

23.09.23

### Dans les oreilles du 147, les ados crient leur détresse

La ligne d'urgence de Pro Juventute est toujours plus sollicitée. Reportage auprès d'une conseillère qui soutient une jeunesse aux prises avec son époque et parfois avec la vie.

 $\frac{https://www.24 heures.ch/sante-mentale-dans-les-oreilles-du-147-les-ados-crient-leur-detresse-847327147038}{2000}$ 

26.09.23

# Mode dangereuse : Les dangers du phénomène « puff »

La France a récemment annoncé vouloir interdire la vente de ces cigarettes électroniques jetables. Deux expertes font le point sur leur nocivité et le risque d'addiction.

https://www.tdg.ch/mode-dangereuse-les-dangers-du-phenomene-puff-338815784550

27.09.23

### Vie numérique : un site de rencontre pour les 13-25 ans interpelle et inquiète

Les mineurs sont de plus en plus exposés aux prédateurs sexuels sur internet. Les plateformes comme « Rencontre-ados » ne sont pas sans danger.

 $\underline{https://www.tdg.ch/vie-numerique-un-site-de-rencontre-pour-les-13-25-ans-interpelle-et-inquiete-260719013376}$ 

27.09.23

# Exposition temporaire : À Lancy, les enfants se racontent en photo

Après un an de travail, 19 jeunes habitués du Terrain d'aventure présentent une exposition sous forme de jeu de piste à travers le quartier.

https://www.tdg.ch/exposition-temporaire-a-lancy-les-enfants-se-racontent-en-photo-367671558746

27.09.23

#### Entre la Suisse et la France, deux visions de la lutte contre le harcèlement scolaire

Suite à l'annonce du plan français contre le harcèlement scolaire, Zoé Moody, professeure à la HEP Valais, fait le point sur la situation en Suisse, où l'approche est moins punitive et plus décentralisée, fédéralisme oblige

 $\frac{https://www.letemps.ch/societe/entre-la-suisse-et-la-france-deux-visions-de-la-lutte-contre-harcelement-scolaire}{https://www.letemps.ch/societe/entre-la-suisse-et-la-france-deux-visions-de-la-lutte-contre-harcelement-scolaire}{https://www.letemps.ch/societe/entre-la-suisse-et-la-france-deux-visions-de-la-lutte-contre-harcelement-scolaire}$ 

02.10.23

### L'invitée : Santé mentale des jeunes : et si on les écoutait ?

La situation est inquiétante, surtout depuis les années de pandémie.

https://www.24heures.ch/l-invitee-sante-mentale-des-jeunes-et-si-on-les-ecoutait-648265888879

04.10.23

### Les jeunes, cet éternel fantasme de la politique

Éditorial : Les partis redoublent d'efforts pour draguer l'électorat jeune. Mais la jeunesse n'est pas dupe de ce marketing. En outre, son positionnement politique à gauche est aussi un fantasme

https://www.letemps.ch/opinions/editoriaux/les-jeunes-cet-eternel-fantasme-de-la-politique